



INSISTE EN HACER REFORMA

Poder Judicial, infectado de corruptos: AMLO

El presidente AMLO volvió al ataque contra el Poder Judicial. Dijo que está infectado de corrupción. "Apenas llegó la nueva presidenta y se desata una ola

de resoluciones a favor de presuntos delincuentes", luego de la cancelación de la aprehensión contra Francisco Javier G. Cabeza de Vaca. —D. Benítez / PÁG. 33

PODER JUDICIAL "ESTÁ INFECTADO"

Con Norma Piña llegó "ola de resoluciones a favor de delincuentes"

"No se ha podido reformar ese poder que viene del antiguo régimen", acusa AMLO

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La cancelación de la orden de aprehensión contra el exgobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, por parte de un juez, habla de la "infección de corrupción del Poder Judicial" que se ha "desatado" con la llegada de la ministra Norma Piña a la presidencia de la Corte, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de ayer.

"Es parte de la decadencia del Poder Judicial; no se ha podido reformar ese poder que viene del antiguo régimen y está infectado, plagado de corrupción", atizó.

"Es un poder para proteger a corruptos; hay protección, lamentablemente, para delincuentes comunes o los llamados delincuentes de la delincuencia organizada y protección para delincuentes de cuello blanco, que esos son los predilectos", insistió.

Destacó que durante la gestión de Arturo Zaldívar "había más control": "Había un poquito más de vigilancia sobre jueces, se les respetaba su autonomía, pero se les vigilaba".

Sin embargo, indicó, la situación ha cambiado con la llegada de Norma Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ya la vez del Consejo de la Judicatura Federal, que está de "florero".



Reproche. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

"No es intervenir en otro poder, es no callar ante la injusticia y la corrupción"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

"Apenas llegó la nueva presidenta y se desata una ola de resoluciones a favor de presuntos delincuentes", remató.

Ejemplo de ello, dijo, fue que apenas se estaba dando el veredicto de Genero García Luna, exsecretario

de Seguridad, en Estados Unidos, por vínculos con el crimen, y en México se ordenó descongelar las cuentas a su esposa, Linda Pereyra.

"Esto del exgobernador y otros casos, ojalá y se apliquen los de la Corte y atiendan este asunto, porque es grave. No es intervenir en otro poder, es no callar ante la injusticia y la corrupción", matizó.

Ante la decisión de la Fiscalía General de la República de apelar la decisión del juez de Amparo en Tamaulipas, Faustino Gutiérrez, y tomar acciones legales, el Ejecutivo federal mostró su respaldo.

"Si el Poder Judicial no actúa y si hay elementos de que hubo corrupción, hay que presentar denuncias contra los jueces", remarcó.